MEDIO: PORTAL EL HEROICO, TABASCO

FECHA: 10/NOVIEMBRE/2014



## **ELHEROICO.COM**

## Arturo Núñez rinde segundo informe

El gobernador Arturo Núñez Jiménez aseveró que el cambio verdadero comienza a traducirse a favor del bienestar de la gente

El gobernador Arturo Núñez Jiménez aseveró que con visión estratégica, voluntad política y trabajo perseverante, el cambio verdadero de gran calado que exige Tabasco para salir adelante comienza a traducirse a favor del bienestar de la gente y la estabilidad financiera, y remarcó que en la entidad "avanzamos con resultados que son de todos".

En un mensaje desde el Centro de Convenciones, con motivo de su Segundo Informe de Gobierno, Núñez Jiménez anunció la eliminación del Impuesto Vehicular Estatal (IVE) a partir de 2015, y recalcó que este compromiso de campaña se cumplirá pero de forma responsable y sin comprometer la liquidez ni la viabilidad financiera del estado.

Será resultado, puntualizó, del saneamiento y buen manejo de las finanzas, y precisó que los ingresos que se dejen de percibir por el IVE ya están asegurados vía otras fuentes de ingresos.

Inició su mensaje dando muestras de solidaridad al pueblo y gobierno de Guerrero, por los hechos ocurridos en Iguala, que son "indignantes", condenó, y se sumó al clamor social de esclarecer en su totalidad la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa para que no haya impunidad.

Frente a su esposa, la presidenta del Consejo Ciudadano Consultivo del Sistema DIF Tabasco, Martha Lilia López Aguilera —de quien valoró su "gran emoción social, vocación de servicio y sentido de responsabilidad" al frente de esa institución—, y sus hijos Martha Lilia, Arturo, Néstor y María Fernanda Núñez López, el mandatario adelantó que el Paquete Económico de 2015 enfocará, al igual que en el ejercicio de este año, 60 por ciento del presupuesto al desarrollo social y superación de la pobreza.

Puntualizó que de cara al futuro el ritmo del cambio seguirá subordinado a las condiciones socioeconómicas, así como a las inercias arraigadas, resistencias de intereses creados y restricciones presupuestales.

Anticipó que los términos de la solución al problema del adeudo acumulado de amplios sectores sociales con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) están definidos, tanto con la empresa como con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Sólo falta, observó, que el órgano de gobierno de la propia CFE apruebe el convenio para apoyar a los deudores que opten por el esquema propuesto.

En apego a lo establecido en la Constitución Política local, el jefe del Ejecutivo envió este domingo al Congreso del Estado, para análisis, el informe que contiene el estado que guarda la administración pública estatal, y reiteró que cumplida la primera de tres etapas en las que dividió su sexenio, que fue la de enfrentar la crisis heredada, ahora sigue la fase de consolidación de avances.

## RECONOCIMIENTO AL APOYO DE EPN

Ante el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Emilio Chuayffet Chemor, enviado del presidente Enrique Peña Nieto, y los gobernadores de Campeche, Chiapas, Durango, Guerrero, Morelos, Oaxaca, Puebla y Tlaxcala, Arturo Núñez remarcó que la participación de los tabasqueños ha sido clave en los resultados de los primeros 22 meses de gestión, e hizo un amplio reconocimiento al jefe del Ejecutivo federal por la sensibilidad y disposición para atender las necesidades de Tabasco.

Dejó claro que si bien hay grandes avances en el saneamiento financiero, las restricciones presupuestales seguirán marcadas por una tendencia negativa en la reducción de participaciones, aunque también reconoció que gracias al apoyo de legisladores del Congreso de la Unión, entre ellos los tabasqueños, la vertiente fiscal energética representará recursos adicionales para el estado

Núñez Jiménez mencionó que de acuerdo con estimaciones conservadoras, el incremento progresivo considerado para el Fondo de Extracción de Hidrocarburos significaría para Tabasco alrededor de 700 millones de pesos más en 2015, mientras que el nuevo Impuesto sobre Exploración y Extracción de Hidrocarburos repartiría entre los estados petroleros una bolsa de dos mil 500 millones.

Al presentar un reporte detallado de cada una de las acciones impulsadas durante el segundo año de gobierno en el marco de los nueve ejes estratégicos que rigen el Plan Estatal de Desarrollo, el mandatario afirmó —ante ex gobernadores tabasqueños— que el cambio verdadero continúa avanzando en Tabasco a partir del diálogo y la construcción de acuerdos.

Recalcó su respeto absoluto a los poderes Legislativo y Judicial, y de manera particular destacó que con el Congreso del Estado su gobierno mantiene una relación productiva que ha permitido actualizar el andamiaje jurídico estatal para dar certeza legal a los cambios emprendidos hacia un mejor rumbo económico, político y social a la entidad.

## "VAMOS A GANAR BATALLA POR LA SEGURIDAD"

En un encuentro con los diversos sectores sociales, productivos y empresariales de Tabasco, el gobernador resaltó logros, pero también hizo referencia a pendientes. Recalcó que la mejoría en los niveles de calidad crediticia y transparencia presupuestal y fiscal son reconocidos, incluso, por agencias especializadas como Moody´s, Fitch Ratings, ARegional e Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO).

Informó que pese a la caída en las participaciones, los recursos transferidos "en tiempo y forma" a los 17 municipios registraron un incremento de 4.52 por ciento, la recaudación propia del estado creció 9 por ciento y se redujo el nivel de endeudamiento. Dijo que por el desfalco cometido en agravio de Tabasco, en la Procuraduría General de Justicia (PGJ) existen 64 averiguaciones previas contra ex funcionarios del régimen anterior, con un

monto reclamado que excede los 10 mil millones de pesos.

Núñez Jiménez sentenció que la batalla por la seguridad "la vamos a ganar en Tabasco", y advirtió que así como se han obtenido avances en la lucha contra el secuestro, ahora "vamos con todo contra autores de robos a transeúntes, cuentahabientes, vehículos, domicilios y establecimientos comerciales".

En materia de administración, expuso que se han aplicado políticas para regular la contratación consolidada de bienes y servicios, que han generado ahorros, y añadió que para recuperar la vocación productiva del estado, la inversión acumulada este año en el campo asciende a mil 43 millones de pesos a favor de 132 mil productores.

Destacó que con la iniciativa privada, su gobierno inició una nueva relación basada en la corresponsabilidad para impulsar la economía, y comentó que a través del Fideicomiso para el Fomento y Desarrollo de las Empresas (Fideet) se han dispersado más de 450 millones de pesos en fortalecimiento de 7 mil unidades productivas de los 17 municipios.

Indicó que en salud se emprendió un programa de modernización y fortalecimiento de infraestructura y equipamiento, así como de abasto de medicamentos, que ayudó a revertir la crisis y rezagos con los que fue recibido el sector, y en educación, el cambio se refleja en la dotación de útiles escolares gratuitos a 280 mil niños de primaria y de libros de texto a más de 100 mil estudiantes de bachillerato. También se entregan 272.8 millones en becas para 275 mil alumnos de todos los niveles.

Núñez Jiménez recalcó que el programa Corazón amigo "es un éxito", dado que da apoyos de 500 pesos mensuales a 21 mil 895 personas con discapacidad en condiciones de pobreza, mientras que en obra pública la inversión programada del estado supera los tres mil 725 millones de pesos en 977 proyectos en los que han participado 453 constructoras locales.

Al evento asistieron también, diputados locales, legisladores y delegados federales, además de autoridades de las 30 y 38 zonas militares, y la 5ta. Zona Naval.

Así como dirigentes partidistas y figuras emblemáticas de la izquierda mexicana como Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y Porfirio Muñoz Ledo, entre otros.